

期して一齊に二十四時間の休業をなし、一大示威運動を試み、併せて萬國の労働階級が舉げて此日の祝祭の歎びを同じくしやうといふ事になつたのである。

労働者の威力を示せ!!

メーテーの主旨は以上記す如く萬國の労働者がその自覺と團結と訓練の力に依つて、又二十四時間の「お祝」を實施する事に依つて、世界のフルシヨア輩をして、如何に生産者の威力の偉大なるかを痛切に感ぜしめてやうといふことにあるのだ。自由に乗り廻つてゐてこそ、電車從業員の有難味が分らないが、二十四時間の「お祝」を實施することによつて、彼等に、眞に其の有難味、その尊さを痛感せしめることが出来る水道の工夫も、電燈會社の職工も、米屋の小僧も、郵便配達夫も、下女も、下男も、風呂屋の三助も、夫等の労働者が日夜忠實に働いてゐる間こそ、ホントの尊さが分らないが、彼等一

度手を掛けば、眞に世界は暗闇、人は餓死するより外ない事が十分に分るのだ。そして働くがより貪り喰へる社會の寄生蟲輩に、それを十分にして知らしめてやる日が來た。プロレタリアのメーテーが來たのだ。彼女は日本の労働者の前に今四度目の美しい姿を見せに來てくれた。俺達神戸の團結せる組合労働者は左記の如きプログラムに依つて一九二三年の労働祭を祝ふ事となつた。

労働者解放の道に向つて進軍しつゝある萬國の労働者よ! 狂中、永き忍耐より自覺たる日本の労働者よ! 來つて五月一日を祝へ メーテーを祝へ。彼女の美しい手をさつて舞へ。メーテーを祝ふ事は實にわれ等労働者の特權である。

メーテーを祝ふ事は實にわれ等労働者の特權である。來れ、兄弟達! 共にメーテーを祝ふて階級、戦争への進軍喇叭を吹かうではないか、斷末魔の苦しみにある資本主義を叩ふ錦を撞かうではないか。

メーテーの プログラム

一日午後一時

湊川新開地集合

同一時半 同四時所出發
同一時半 湊川遊園到着
同四時解散

注意

- 一、集合時刻に遅れないこと
- 二、服装は革葉、ハッピ等の作業服を用ひ軽装なること
- 三、酒を呑んで来ないことを
- 四、棍棒其他武器を持へないことを
- 五、勝手に隊伍を離れないことを
- 六、歌は音頭取に従て歌ひ、各自勝手に歌はぬこと